

„Wärmepumpen sind besser als ihr Ruf“

Die Josef Hausfeld GmbH & Co. KG hat als Fachbetrieb Wärmepumpe die nötigen Kenntnisse



Die Josef Hausfeld GmbH & Co. KG an der Ueffelner Straße 123 im Alfhauser Ortsteil Thiene verbaut bereits seit mehr als zehn Jahren Wärmepumpen. Aufgrund dieser Erfahrung und regelmäßiger Mitarbeiterschulungen kennt sich der Betrieb mit der Thematik sehr gut aus. Das Unternehmen darf das Gütesiegel „Fachbetrieb Wärmepumpe“ tragen, das die Qualität in diesem Bereich des Handwerks sichtbar macht und den Kunden als Entscheidungshilfe dient. Denn ausgezeichnet werden ausschließlich Unternehmen, die über Schulungen und Prüfungen die Qualifikation ihrer Mitarbeiter nachweisen können und einen hohen Qualitätsanspruch bei der Installation und im Service etabliert haben. Damit einher geht ein Leistungsversprechen, das eng verbunden ist mit einem funktionierenden Qualitätsmanagement.

Die Vorteile für die Kunden liegen auf der Hand. Sie können si-

cher sein, dass der Fachbetrieb die elementaren Installations- und/oder Planungsschritte umfassend beherrscht und ihnen auch mit seinem Kundendienst und hinsichtlich der Förderberatung zur Seite steht. „Fachkenntnisse und Erfahrung sind die wichtigsten Zutaten für eine effiziente Wärmepumpenanlage“, weiß Bernhard Hausfeld, der eng mit der Firma Brötje zusammenarbeitet, einem führenden Hersteller von Heizungstechnik. Das Unternehmen mit Sitz in Rastede bei Oldenburg hat dem Versorgungingenieur wiederholt den „Carbon“-Status zuerkannt, da in Thiene die Anforderungen der höchsten Qualitätsstufe erfüllt werden.

Bernhard Hausfeld versichert: „Die Nähe zu unseren Kunden mit realem, persönlichem Kontakt und individueller Beratung ist uns besonders wichtig.“

Foto: Hausfeld



Ihr Fachbetrieb für Wärmepumpen.



SANITÄR • HEIZUNG • KLIMA

J. HAUSFELD

GmbH & Co. KG



BERATUNG · PLANUNG · AUSFÜHRUNG

Ueffelner Str. 123 · 49594 Alfhausen

☎ 0 54 64 / 13 03 · www.jhausfeld-gmbh.de